



L'édito

Chers amis,

Puisqu'il en est encore temps, permettez-moi de vous adresser tous mes vœux de joies et de succès pour 2025.

Vous nous avez suivis au cours de l'année écoulée, vous nous avez soutenus, encouragés et permis d'offrir à plus de 150 enfants des territoires ruraux défavorisés une scolarité adaptée à leurs besoins. Merci pour eux !

Forts de votre soutien, nous nous projetons avec enthousiasme dans l'année 2025 qui commence. Elle sera une année décisive pour Excellence Ruralités. En septembre, nous ouvrirons notre 3ème école ce qui nous fera véritablement devenir un réseau d'établissements.

Pour accompagner cette dynamique, Pierre-François Chanu, l'actuel directeur du Cours Clovis rejoindra l'équipe nationale en qualité de directeur pédagogique d'Excellence Ruralités. Il aura pour mission d'assurer la cohérence pédagogique des écoles en développant la formation de nos professeurs et de soutenir nos chefs d'établissements dans leur quête d'excellence pour nos élèves. Même si M. Chanu est un directeur qu'on ne remplace pas facilement, l'école sera en de bonnes mains puisque c'est M. Péroteau, instituteur au Cours Clovis depuis 3 ans qui en prendra la direction.

En 2025, nous amplifierons aussi nos actions de plaidoyer pour faire connaître et proposer des solutions à la fracture territoriale éducative.

De tout cœur, merci de nous permettre d'être ce laboratoire de l'éducation en zone rurale dont notre pays a besoin et bonne année 2025 !

Bien fidèlement,

Jean-Baptiste Nouailhac,
Délégué général d'Excellence Ruralités



L'actu du réseau



2025 : découvrez tous les projets de nos écoles !

Huitième année de l'existence d'Excellence Ruralités, 2025 verra l'ouverture de notre troisième école, le Cours Vauban, à Étang-sur-Aroux en Saône-et-Loire. Mais pour le Cours Clovis et le Cours Aliénor, c'est aussi une année de plus pour relever les défis du quotidien.

[Lire la suite](#)



L'équipe s'agrandît : arrivée de Victoire Eyraud, responsable presse et partenariat

Victoire Eyraud a rejoint l'équipe nationale d'Excellence Ruralités en décembre dernier. Elle s'occupera des relations presse et partenariats au sein du service communication. Quelques mots sur son parcours et sa place dans l'association.

[Lire la suite](#)



Le rapport d'activité 2024 est sorti !

Septième depuis l'ouverture de notre établissement pilote en 2017, l'année 2023-2024 fut bien celle de l'âge de raison. Les sourires, la politesse, la confiance en eux des élèves d'Excellence Ruralités font sentir à toutes les personnes qui visitent une de nos écoles la qualité du travail réalisé par nos professeurs.

[Lire la suite](#)

La pépite du mois !

BONNE ANNÉE 2025



Toute l'équipe d'Excellence Ruralités vous souhaite une très bonne année 2025 ! En 2024, nous avons donné toutes les chances de réussir à Noah, Ambre, Lorenzo, Léna et leurs 161 camarades. Ensemble, continuons à bâtir la réussite scolaire dans les zones rurales et les petites villes pour offrir un avenir meilleur à encore plus d'enfants de ces territoires.

L'actu des écoles



Au Cours Clovis **Offrir les moyens de sa réussite à chaque élève**

Grâce à un suivi individualisé régulier, les équipes éducatives s'appliquent à amener chaque enfant à développer ses talents et son potentiel afin de donner le meilleur de lui-même. Pour cela, les professeurs veillent à accompagner étroitement chaque élève afin de l'encourager et l'épauler dans sa progression scolaire.

[Lire la suite](#)



Je fais un don 🔥



Excellence Ruralités

120 avenue du Général Leclerc, 75014, Paris

[Se désinscrire](#)